



## Historia de La Alcaldía Municipal

La Primera Municipalidad de la década del siglo XVII Fue Fundamentalmente En cuanto al crecimiento demográfico del valle de las piedras , este fenómeno siguió produciéndose durante las tres primeras décadas del siglo XVII, tiempo cuando aparecen los primeros Andrades , lo regalado ,salas ,Madrid , Mendez,Melendez apellidos este ultimo originario del salvador.

- ❖ Verificando el acta de posesión de la primera municipalidad de las piedras se dirigió en cuerpo  
A la ermita.
- ❖ En este mismo año 1821 se edifica el segundo cabildo de las piedras su construcción fue dirigida por Don Juan José lacero, El nombre que también tomaría parte como veremos más adelante en nula construcción del templo católico. Este cabildo Fue construido Asia la parte oriental de la vieja plaza (exactamente en la misma esquina donde hoy se localiza el llamado salón verde) estando por varios años en servicio.
- ❖ Fecha de creación: los primeros pobladores datan de 1792 cuando apenas asistían una o dos haciendas de gente que avían venido del Municipio jorco la paz de pendía de Comayagua con el nombre da las Piedras en 1851 le cambiaron este nombre y recibió el título de villa de la Paz llevara de hoy en adelanta el titulo de ciudad y servirá de cabecera al distrito respectivo pase al senado dado en Comayagua el 16 de febrero de 1861 Norberto, Martínez DP.

**MUNICIPALIDAD EL PRIMER ALCALDE DE LAS PIEDRAS SE LLAMO JUAN SUAZO .ASTA 1750 EL CITIO DEL BALLE DE LAS PIEDRAS (HOY LA PAZ)**

- EL DIA 11 de septiembre de 1797 se instalo el primer cabildo de valle de las piedras el sitio exacto donde existió es te primer cabildo se ubica actual mente en el lugar que se ocupado por la Escuela Nuestra Señora de la Merced Barrio San Juan.

**LETICIA GUADALUPE HERNANDEZ**

**SECRETARIA MUNICIPAL**